

Präsidentenbericht 2009/2010

Liebe Aktivmitglieder, Eltern, Ehren- und Passivmitglieder und liebe Freunde der Twirling Majoretten Brig

Unser Vereinsjahr stand in den ersten Monaten ganz im Zeichen von The five elements. Doch es gab zwischenzeitlich noch andere Anlässe, wo man uns gesichtet hat.

So durfte das Showensemble am 22. August 2009 nach Simplon-Dorf reisen. Bei einem Fussballfest präsentierten sie ihre Twirling-Künste. Die Zuschauer dankten dies mit viel Applaus.

Der Eröffnungsumzug OGA 2009 stand am Freitag, 28. August 2009 auf unserem Programm. Stramm wie eh und je marschierten wir vor der Stadtmusik Saltina zu den Ausstellungshallen. Wer hätte da schon gedacht, dass dies wohl der letzte OGA-Umzug in dieser Form war. Eine lange Tradition ging an diesem Freitag, 28. August 2009 zu Ende. Wie es mit unserem Engagement bei einer allfälligen Neuorganisation der OGA steht, ist zurzeit noch nicht bekannt.

Am Sonntag, 13. September 2009 wurden wir von der Burgerschaft Brig-Glis zu einer Ehrenburgerfeier eingeladen. Um 14.15 Uhr marschierten wir die Bahnhofstrasse Richtung Stockalperhof hinauf. Nach ein paar Ansprachen wurden wir verabschiedet und konnten den restlichen Sonntag geniessen.

Am 09. Oktober 2009 hatte unser Showensemble einen Light-Show Auftritt bei dem Veranstalter ABC-Club im Rothis. Um die Mitternachtszeit heizten sie das Publikum mit der Light-Show so richtig ein.

Tags darauf – am Samstag, 10. Oktober 2009 – stand das Showensemble wieder auf der Bühne.

Zuerst durften Sie mit den Junioren zusammen die Geburtstagsfeier von Frau In der Zunftstube in Glis verschönern. Danach fuhren wir nach Naters in Rest. Bellvue. Dort hatten wir bei der Hochzeit von auch wieder einen Showeinsatz. Als Überraschungsdarbietung brachten wir wohl ein wenig das Programm durcheinander. Aber eine Überraschung soll ja auch Überraschen – oder? Nach diesem Auftritt durften die Junioren nach Hause. Unser Showensemble hatte nochmals im Rothis einen Ligth-Show Auftritt, welchen Sie auch super meisterten.

The five elements

Wie lange haben wir davon gesprochen. Wie lange haben wir trainiert. Wie lange haben wir diesen Anlass geplant. Wie lange..... Und nun gings los.

Mit der Show The five elements blieben wir unserer Vereinstradition treu alle 5 Jahre eine tolle Show auf die Bühne zustellen. Dass so eine Show nicht von heute auf morgen entstehen kann, versteht wohl jeder der die Show gesehen hat. Dies ist nur mit viel Einsatz von jedem Einzelnen möglich. Unser Ziel war es das Publikum mit unserem Können zu überraschen nach dem Motto: Hei das hängi vo de Majoretten Brig nie gedeicht, dass die so güet sind. Dies ist uns wohl gelungen. Doch der

schönste Lohn war natürlich das Standigoweischen des Publikums. Da geht einim nu jetzt die Gänsehüt wemu dadra deicht.

Was bleibt mir da noch zu berichten – Nur eins - Danke kann ich sagen:

Danke allen Aktiven für Ihren tollen Einsatz

Danke den Leiterinnen / Regieteam

Danke meinen Vorstandsmitgliedern

Danke den Eltern unseren Aktivmitgliedern für Ihre Unterstützung

Danke dem Schminkteam, den Haarstylisten, den Bühnenhelfern,

Danke den vielen Helferinnen und Helfer vor der Bühne

Danke an Fux Phillipp

Danke an Escher Christian

Danke an Schwesternmann Hans

Danke an Und Giovanni (Film und Foto)

Danke den Sponsoren & Gönnern und all denen die ich an dieser Stelle vergessen habe

Am Mittwoch, den 16. Dezember 2009 versammelten wir uns auf der Saltina zu unserer Weihnachtsfeier. Gut eingepackt liefen wir dem Nikolaus entgegen. Gegen die Kälte bekamen wir warmen Tee und Niklausgrüsse mit auf den Weg. Und eppis am Rande – wenn auf dem Programm warme Kleider und gutes, warmes Schuhwerk steht – darf man davon ausgehen das dies auch so gemeint ist.

Fasnachten 2010 stand auch wieder auf unserem Vereinskalendar. Diesmal hatten wir uns etwas Neues ausgedacht. Wir statten unsere Mitglieder und natürlich auch den Vorstand mit alten Kostümen der letzten 20 Jahren aus. Die Musik tönte neu durch eine Anlage, welche vom Vorstand nachgezogen worden ist. Beim ersten Umzug wahr die Musik etwas sehr leise beim zweiten und dritten Mal doch etwas lauter. Nicht so laut wie gewünscht – Doch das Echo war trotz kleiner Musikanlage überraschend sehr positiv.

Am 19. Februar 2010 stand das Nussknackerprojekt von Michelle Müller mit den Minis der Twirling Majoretten Brig auf dem Programm. So durfte Michelle an diesem Abend ein zahlreich erschienenenes Publikum begrüßen. Im ersten Teil präsentierten unsere Minis die Geschichte vom Nussknacker. Mit viel Einsatz, Freude und Schauspiel überzeugten unsere Minis. Nach einer kleinen Pause präsentierten unsere restlichen Mitglieder einen kleinen Showblock. An dieser Stelle möchte ich allen Beteiligten meinen Dank aussprechen.

Am 06. März 2010 durften unsere Junioren und das Showensemble bei der Delegiertenversammlung der SYNA im Pfarreiheim in Glis auftreten. Leider zogen die Delegierten das Apero im Foyer vor und so präsentierten wir unseren Showblock vor einem nicht zahlreichem Publikum. Doch Engagement ist Engagement und jede Bühnenerfahrung ist eine Erfahrung mehr und macht unsere Truppe nur noch besser.

Marschsaision:

Oh wie hätten wir nur so gerne unsere neue Uniform am Samstag, 29 Mai 2010 beim Bezirksmusikfest in Ried-Brig präsentiert. Doch leider musste für diese Saison nochmals die alte Uniform aus dem Schrank genommen werden. Der liebe Wettergott lobte dies mit schönem und heissem Wetter. Und so marschierte nicht nur die Marschgruppe sondern auch unsere Minimajoretten ganz stramm vor der Stadtmusik Saltina.

Am Sonntag, 13. Juni 2010 meinte es der liebe Wettergott nicht so gut mit uns. Wir mussten die Regenbekleidung über unsere Uniform anziehen. Das sah ganz lustig aus. Milena hatte jedenfalls ihren Spass. Bei unserem Start hatte der Wettergott doch erbarmen und liess den Regen für unseren Auftritt nach.

Durch das neue Autokindersitzobligatorium waren wir bei den Umzügen auf die Taxi-Dienste der Eltern angewiesen. An dieser Stelle möchte ich den Eltern für diese Unterstützung danken.

Am 23. Juni 2010 beendeten wir die Saison 2009/2010 mit unserem Abschlussfest im Biotop in Glis. Mit Spiel und Spass verabschiedeten wir uns die verdiente Sommerpause.

Halt – von Sommerpause kann wohl keine Rede sein. Durch die vielen Zusagen unserer Aktivmitgliedern konnten wir ein Engagement auf der Riederalp beim Aelplerfest am 01. August 2010 annehmen. Hierzu wurde noch einige Male trainiert. Leider weilte ich am 01. August 2010 in den Ferien und kann nur vom hören sagen berichten..... Danke möchte ich allen Beteiligten, den Eltern, meinen Vorstandskolleginnen Valli, Beatrice und Milena, insbesondere auch unseren 7 Showensemblemmitgliedern, Milena, Anna, Sabrina Studer, Tamara und Michelle und Melinda, welche sich selber angeboten haben am Abend noch die Ligth-Show zu präsentieren. Auch grosses Dankeschön geht an Fabienne Escher, welche am 1. August nicht da war, aber in den Sommertrainings immer mit von der Partie wahr. Aber auch Philip Fux möchte ich an dieser Stelle nicht vergessen. Merci.

Am Schluss möchte ich allen Danken. Dem Vorstand, dem Leiterteam, den Aktiven und Ihren Eltern und allen die unserem Verein im letzten Vereinsjahr die Treue gehalten haben.

Brig im Juli 2010

Die Präsidentin
Michaela Giuliani